
RELATÓRIO MENSAL DE DIÁRIAS DO MÊS DE 

MÊS JULHO

Vereador Data Local Objetivo
Marcio Pilger 01/07/2015 CGTEE e secretaria estadual

de  educação   de  porto
alegre

Cumprir  agenda  com  o  diretor
Presidente  da  Companhia  de
Geração Térmica de Energia Elétrica
- CGTEE Sr. Sereno Chaise e o diretor
administrativo,  Sr  Sandro  de
Oliveira,  afim  de  tratar  sobre  a
unidade da Usina São Jeronimo e a
regularização das residencias da Vila
CGTEE  e  apos  a  Agenda  na
secretaria  estadual  de  educação
com  Dr  Luis  Antonio  Alcoba  de
Freitas,  tratar  sobre o  processo de
implantação  do  EJA-  Educação  de
Jovens  e  Adultos  para  a  Escola
Romeu Ramos, ma Quitéria

Marcio Pilger 24/07/2015 Associação das Câmaras de
vereadores da Regiao
Carbonifera (ACVERC)

Participar  de  uma  reunião  da
ACVERC  na  câmara  de  vereadores
de  Guaíba,  com  o  tema  sobre  a
reforma Politica, o simpósio da Água
e  o  Simpósio  do  lixo,



posteriormente haverá uma visita a
empresa Celulose.

Marcio Pilger 08/07/2015 Teatro  dante  barone   da
Assembleia  Leg  de  Porto
Alegre

Cumprir  agenda  na  3°  Edição  do
foru,  dos  grandes  debates  que
abordará  o  tema:  infraestrutura  e
Logística

Paulo Joel  Ferraz 01/06/02015 CGTEE - Porto Alegre Cumprir  agenda  com  o  diretor
Presidente  da  Companhia  de
Geração Térmica de Energia Elétrica
- CGTEE Sr. Sereno Chaise e o diretor
administrativo, Sr Sandro de Oliveira
afim  de  tratar  sobre  a  unidade  da
Usina  São  Jeronimo   e  a
regularização das residencias da Vila
CGTEE

Paulo Joel  Ferraz 08/07/2015 Teatro Dante Baroni da
Assembleia Leg, do RS

Cumprir  agenda  na  3°  Edição  do
foru,  dos  grandes  debates  que
abordará  o  tema:  infraestrutura  e
Logística

Paulo Joel  Ferraz 17/06/2015 Superintendência federal do
ministério  da  pesca   e
agricultura do RS

Cumprir  agenda  superintendência
federal  do  ministério  da  pesca  e
agricultura do RS

Filipi Ramos 01/06/2015 Secretaria  de  Educação  do
RS e Secretário Adjunto

Cumprir  agenda  na  secretaria  de
educação do Rio Grande do Sul para
tratar  os  seguintes  assuntos:
Reunião  com  o  Dr  Luis  Antoio  de
Freitas,  para  tratar  sobre  a



implantação  do  EJA-  Educação  de
Jovens  e  Adultos  para  a  EEEM
Romeu  de  Almeida  Ramos  na
Localidade da Quitéria

Filipi Ramos 09/07/2015 Sec de Obras Publicas 
saneamento e habitação 

Cumprir  agenda  na  secretaria  de
obras  públicas  saneamento
habitação  para  tratar  os  seguintes
assuntos:  sobre  assinatura  do
convenio com a secretaria referente
aos  poços  artesianos  para  as
localidades  da  palmeira  e  Santo
Antônio

Artur dos Santos 24/07/2015 Associação das Câmaras de
vereadores  da  Regiao
Carbonifera (ACVERC)

Participar  de  uma  reunião  da
ACVERC  na  câmara  de  vereadores
de  Guaíba,  com  o  tema  sobre  a
reforma Politica, o simpósio da Água
e  o  Simpósio  do  lixo,
posteriormente haverá uma visita a
empresa Celulose

Artur dos Santos 20/07/2015 Superintendente  da
CORSAN  -  Companhia  Rio
grandense  de Saneamento 

Participar  de  uma  reunião  como
superintendente  da  Corsan,  da
região metropolitana,  para solicitar
maquinário  para  o  concerto  dos
buracos  das  ruas  e  canos  para  a
drenagem da água das fortes chuvas
que vem ocorrendo 

Joao Carlos bagana 20/07/2015 Superintendente  da
CORSAN  -  Companhia  Rio

Participar  de  uma  reunião  como
superintendente  da  Corsan,  da



grandense região metropolitana,  para solicitar
maquinário  para  o  concerto  dos
buracos  das  ruas  e  canos  para  a
drenagem da água das fortes chuvas
que vem ocorrendo 

Joao Carlos bagana 24/07/2015 câmara  de  Vereadores  de
Guaíba -RS

 Lixo, logo apos a reunião iremos em
visita a Emp. Celulose Riograndense

Joao Carlos bagana 28/07/2015 Sede da Metroplan Cumprir  agenda  tratando  do
transporte  hidroviário  do  rio  jacuí
referente a rota entre são jerônimo,
charqueadas, triunfo e porto alegre

Paulo Sergio  do Santos  
Vieira

24/07/2015 Câmara  de  vereadores  de
Guaíba Rs

participar  da  reunião  da  ACVERC
onde  serão  debatidos  os  temas:
reforma politica, simpósio da água,
simpósio  do  Lixo,  logo  apos  a
reunião  iremos  em  visita  a  Emp.
Celulose Riograndense

Aires Rossa 24/07/2015 Câmara  de  Vereadores  de
Guaíba Rs

participar  da  reunião  da  ACVERC
onde  serão  debatidos  os  temas:
reforma politica, simpósio da água,
simpósio  do  Lixo,  logo   apos  a
reunião  iremos  em  visita  a  Emp.
Celulose Riograndense

Aires Rossa 20/07/2015 Superintendência  da participar  de  uma  reunião  como



CORSAN-  companhia
riograndense   de
saneamento

superintendente  da  Corsan,  da
região metropolitana,  para solicitar
maquinário  para  o  concerto  dos
buracos  das  ruas  e  canos  para  a
drenagem da água das fortes chuvas
que vem ocorrendo 

Amaro Jeronimo 13/07/2015 Assembleia  legislativa  do
estado do rio grande do sul

Referente  a  curso  na  área  do
esporte

Amaro Jeronimo 02/07/2015 Câmara  Municipal  de
vereadores de Guaíba

Reunião  com  a  comissão  do  meio
ambiente  e  saneamento  do
parlamento metropolitano


